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日光市議会広報委員長 様 

  平成２４年１１月２８日 

上記のとおり報告いたします。 

代表者  斎藤 伸幸    

開催日時 平成２４年１１月１３日（火） 午後６時３０分 ～ 午後８時２０分 

開催場所 中宮祠公民館 

斎藤 伸幸 塩生 勇一 齊藤 正三 

佐藤 和之 亀井 鎭雄  

   

代表者 斎藤 伸幸 司会者 齊藤 正三 

出席議員 

報告者 全員 記録者 塩生 勇一 

参加人数 ３人 

報告内容  

 別紙のとおり 

 

主な意見・ 

要望等 

≪報告内容に対する質疑≫ 

 

議員定数・報酬について 

１ 日光市も鹿沼市に習うべきである(類似団体なので) ２６人ぐら

いが妥当、報酬はそのままで 

２ 削減は賛成。ただし、人口の少ない地域をどう対応すべきかだ。 

３ 削減せずに報酬を下げてはとの意見はなかったのか。 

４ オール日光での意識を議員に持ってほしい 

 

 

≪その他の意見・要望等≫ 

 

１ 市営住宅の問題 

・ 老朽化に伴い、できれば中宮嗣の街中に作ってほしい。要望 

２ いろは坂の渋滞対策 

・ 明智平から一方通行（通年）との意見 

・ ガードマンが地域を知らない。誘導に問題がある。 

３ 高低差を利用した小規模発電を考えてはとの要望 

４ 若年の雇用対策 

・ 地域的な雇用対策を考えるべきとの意見 

５ 高地トレーニングなど地域特性を生かした、スポーツと観光で誘

客対策をしてほしいとの意見 

 


